

RETURN THE LOVE™

It is difficult to see our dogs in anxious or stressful situations. This unique **True Calm®** formulation combines hemp seed with active ingredients; creating a synergistic effect that promotes the reduction of hyperactivity and helps bring calm to their day.

- **HEMP SEED:** Supports normal healthy brain activity and nerve function
- **OMEGA 3 FATTY ACIDS:** From hemp seed and salmon to support healthy cognitive function and regular disposition
- **L-THEANINE:** Helps promote relaxation
- **CALMING HERBS:** Extracts of chamomile & lemon balm help maintain normal emotional balance

RETURN THE LOVE™

Il est difficile de voir nos chiens dans des situations anxieuses ou stressantes. Cette formule **True Calm®** unique combine des graines de chanvre et des ingrédients actifs afin de créer un effet synergique qui favorise la réduction de l'hyperactivité et qui apporte du calme à leur journée.

- **GRAINE DE CHANVRE :** Soutient une activité saine et normale du cerveau et des fonctions nerveuses
- **ACIDES GRAS OMÉGA 3 :** Provenant de graines de chanvre et de saumon pour soutenir une fonction cognitive saine et une humeur stable
 - **THÉANINE :** Favorise la relaxation
 - **HERBES CALMANTES :** Extraits de camomille et de mélisse pour aider à maintenir un équilibre émotionnel normal

PRODUCT FACTS | DESCRIPTION DU PRODUIT :

ACTIVE INGREDIENTS per ½ teaspoon / 2.5 mL | **INGRÉDIENTS ACTIFS** par 2.5 mL / ½ cuillère à thé

Cold Pressed Hemp Seed Oil / Huile de graines de chanvre pressée à froid	2400 mg
Omega 3 (hemp seed oil) / Oméga 3 (huile de graines de chanvre)	435 mg
L-Theanine / Théanine	25 mg
Chamomile Extract / Extrait de camomille	12.5 mg
Lemon Balm Extract / Extrait de mélisse	12.5 mg

INACTIVE INGREDIENTS | INGRÉDIENTS INACTIFS

Silica (thickener), Natural preservatives.

Silice (épaississant), conservateurs naturels.

CAUTIONS | MISES EN GARDE

Safe use in pregnant animals or animals intended for breeding has not been proven. Administer during or after the animal has eaten to reduce incidence of gastrointestinal upset. If animal's condition worsens or does not improve, stop product administration and consult your veterinarian.

L'usage sécuritaire chez les femelles gestantes ou les animaux destinés à la reproduction n'a pas été démontré. Administrer pendant ou après un repas afin de réduire l'incidence d'un dérangement gastro-intestinal.

DIRECTIONS FOR USE | MODE D'EMPLOI

Dog's Weight / Poids du chien	≤ 25 lb	25–49 lb	50–74 lb	75 lb+
Daily Amount / Quantité par jour	½ tsp 2.5 mL	1 tsp 5 mL	1½ tsp 7.5 mL	2–3 tsp 10–15 mL

Keep package sealed and protected from light, heat, and moisture. **SHAKE WELL BEFORE EACH USE.**

Maintenir l'emballage scellé et protégé de la lumière, de la chaleur et de l'humidité. **BIEN AGITER AVANT CHAQUE UTILISATION.**

WARNINGS | AVERTISSEMENTS

For use in dogs only. Keep out of reach of children and other animals. In case of accidental overdose, contact a health professional immediately. **Refrigerate after opening.**

Pour un usage chez les chiens seulement. Garder hors de la portée des enfants et d'autres animaux. En cas de surdose accidentelle, contacter un professionnel de la santé immédiatement. **Réfrigérer une fois ouvert.**

RETURN THE LOVE™

It's important for our dogs to have a strong heart and healthy immune system. This unique **True Love®** formulation combines hemp seed with active ingredients, creating a synergistic effect to help keep dogs of all ages in peak condition.

- **HEMP SEED:** Promotes normal heart and vascular function
- **OMEGA 3 FATTY ACIDS:** From hemp seed, salmon and anchovy oil to help support normal cardiovascular function
- **EPA & DHA:** From salmon and anchovy oil to enhance immune response
- **ANTIOXIDANTS with PUNICIC ACID:** Extracted from pomegranate seed oil to maintain a healthy immune system and help eliminate free radical damage associated with aging

RETURN THE LOVE™

Il est important pour nos chiens d'avoir un cœur fort et un système immunitaire sain. Cette formule **True Love®** unique combine des graines de chanvre et des ingrédients actifs afin de créer un effet synergique pour aider à garder les chiens de tout âge en pleine forme.

- **GRAINE DE CHANVRE :** Favorise une fonction cardiovasculaire normale
- **ACIDES GRAS OMÉGA 3 :** Provenant de graines de chanvre, saumon et d'huile d'anchois pour favoriser une fonction cardio-vasculaire normale
 - **EPA et DHA :** Provenant de saumon et d'huile d'anchois pour accroître la réponse immunitaire
 - **ANTIOXYDANTS avec ACIDE PUNIQUE :** Extraits de l'huile de pépins de grenade pour soutenir un système immunitaire sain et pour aider à éliminer les dommages causés par les radicaux libres associés au vieillissement

PRODUCT FACTS | DESCRIPTION DU PRODUIT :

ACTIVE INGREDIENTS per ½ teaspoon / 2.5 mL | **INGRÉDIENTS ACTIFS** par 2.5 mL / ½ cuillère à thé

Cold Pressed Hemp Seed Oil / Huile de graines de chanvre pressée à froid	1990 mg
Omega 3 (hemp seed oil, anchovy oil) / Oméga 3 (huile de graines de chanvre, huile d'anchois) . . .	650 mg
EPA (anchovy oil / huile d'anchois)	180 mg
DHA (anchovy oil / huile d'anchois)	120 mg
Punicic Acid (pomegranate seed oil) / Acide punique (Huile de pépins de grenade)	80 mg

INACTIVE INGREDIENTS | INGRÉDIENTS INACTIFS

Natural preservatives.
Conservateurs naturels.

CAUTIONS | MISES EN GARDE

Safe use in pregnant animals or animals intended for breeding has not been proven. Administer during or after the animal has eaten to reduce incidence of gastrointestinal upset. If animal's condition worsens or does not improve, stop product administration and consult your veterinarian.

L'usage sécuritaire chez les femelles gestantes ou les animaux destinés à la reproduction n'a pas été démontré. Administrer pendant ou après un repas afin de réduire l'incidence d'un dérangement gastro-intestinal. Si l'état de l'animal empire ou ne s'améliore pas, cesser l'administration du produit et consulter un vétérinaire.

DIRECTIONS FOR USE | MODE D'EMPLOI

Dog's Weight / Poids du chien	≤ 25 lb	25-49 lb	50-74 lb	75 lb+
Daily Amount / Quantité par jour	½ tsp 2.5 mL	1 tsp 5 mL	1½ tsp 7.5 mL	2-3 tsp 10-15 mL

Keep package sealed and protected from light, heat, and moisture. **SHAKE WELL BEFORE EACH USE.**
Maintenir l'emballage scellé et protégé de la lumière, de la chaleur et de l'humidité. **BIEN AGITER AVANT CHAQUE UTILISATION.**

WARNINGS | AVERTISSEMENTS

For use in dogs only. Keep out of reach of children and other animals. In case of accidental overdose, contact a health professional immediately. **Refrigerate after opening.**

Pour un usage chez les chiens seulement. Garder hors de la portée des enfants et d'autres animaux. En cas de surdose accidentelle, contacter un professionnel de la santé immédiatement. **Réfrigérer une fois ouvert.**

RETURN THE LOVE™

It is difficult watching our dogs age and slow down. This unique **True Spirit®** formulation combines hemp seed with active ingredients; creating a synergistic effect that supports joint function and the body's normal response to inflammation.

- **HEMP SEED:** Contains SDA and GLA that enhances healthy joint fluid viscosity
- **OMEGA 3 FATTY ACIDS:** From hemp seed, salmon and green lipped mussel, eases joint stiffness due to normal daily exercise and activity
- **GREEN LIPPED MUSSEL:** A New Zealand shellfish that is known to help maintain cartilage and connective tissue
- **CURCUMIN:** Extracted from turmeric root to help remove damaging free-radicals and support a normal inflammatory response

RETURN THE LOVE™

Il est difficile de voir nos chiens vieillir et ralentir. Cette formule **True Spirit®** unique combine des graines de chanvre et des ingrédients actifs afin de créer un effet synergique qui soutient le fonctionnement des articulations et la réaction normale de l'organisme face à l'inflammation.

- **GRAINE DE CHANVRE :** Contient du SDA et du GLA qui améliorent la viscosité du liquide articulaire
- **ACIDES GRAS OMÉGA 3 :** Provenant de graines de chanvre, de saumon et de moules vertes pour réduire la raideur des articulations causée par l'exercice et les activités quotidiennes
 - **MOULE VERTE :** Un crustacé de la Nouvelle-Zélande reconnu pour aider à maintenir le cartilage et les tissus conjonctifs
 - **CURCUMINE :** Extraite de racine de curcuma pour aider à éliminer des radicaux libres et pour soutenir une réaction normale face à l'inflammation

PRODUCT FACTS | DESCRIPTION DU PRODUIT :

ACTIVE INGREDIENTS per ½ teaspoon / 2.5 mL | **INGRÉDIENTS ACTIFS** par 2.5 mL / ½ cuillère à thé

Cold Pressed Hemp Seed Oil / Huile de graines de chanvre pressée à froid 2300 mg
Omega 3 (hemp seed oil, green lipped mussel) / Oméga 3 (huile de graines de chanvre, moule verte) 400 mg
Green Lipped Mussel Powder / Poudre de moule verte 150 mg
Curcumin (from turmeric root extract) / Curcumine (provenant de la racine de curcuma) 33 mg

INACTIVE INGREDIENTS | INGRÉDIENTS INACTIFS

Silica (thickener), Natural preservatives.

Silice (épaississant), conservateurs naturels.

CAUTIONS | MISES EN GARDE

Safe use in pregnant animals or animals intended for breeding has not been proven. If lameness worsens, discontinue use and contact your veterinarian. Administer during or after the animal has eaten to reduce incidence of gastrointestinal upset. L'usage sécuritaire chez les femelles gestantes ou les animaux destinés à la reproduction n'a pas été démontré. Si la boiterie s'aggrave, cesser l'utilisation et consulter un vétérinaire. Administrer pendant ou après un repas afin de réduire l'incidence d'un dérangement gastro-intestinal.

DIRECTIONS FOR USE | MODE D'EMPLOI

Dog's Weight / Poids du chien	≤ 25 lb	25-49 lb	50-74 lb	75 lb+
Initial Amount / Quantité initiale (1st 10 days - 10 premiers jours)	1 tsp 5 mL	3 tsp 10 mL	3 tsp 15 mL	4-6 tsp 20-30 mL
Daily Amount / Quantité par jour	½ tsp 2.5 mL	1 tsp 5 mL	1½ tsp 7.5 mL	2-3 tsp 10-15 mL

Give initial amount for the first 10 days, then continue with maintenance amount. Keep package sealed and protected from light, heat, and moisture. SHAKE WELL BEFORE EACH USE.

Administrer la quantité initiale pendant les 10 premiers jours et continuer ensuite avec la quantité d'entretien. Maintenir l'emballage scellé et protégé de la lumière, de la chaleur et de l'humidité. BIEN AGITER AVANT CHAQUE UTILISATION.

WARNINGS | AVERTISSEMENTS

For use in dogs only. Keep out of reach of children and other animals. In case of accidental overdose, contact a health professional immediately. Refrigerate after opening.

Pour un usage chez les chiens seulement. Garder hors de la portée des enfants et d'autres animaux. En cas de surdose accidentelle, contacter un professionnel de la santé immédiatement. Réfrigérer une fois ouvert.